PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, en una intervención en Torremolinos (Málaga)

Bendodo: "El único partido que ha congelado las pensiones es el PSOE y con el voto a favor de Pedro Sánchez"

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral del Partido Popular asegura que "el mal, el sanchismo, no descansa nunca", y "si Sánchez hubiera tenido la vocación clara de subir las pensiones o ayudas a los afectados por la Dana, a los usuarios del transporte lo hubiera metido en un decreto y se hubiera aprobado"
- Asegura que Sánchez lo único que pretendía era "montar lío" y tacticismo político y recuerda que "el PP, que siempre ha revalorizado las pensiones, es un partido de Estado con vocación de gobierno que lo hará antes o después"
- Señala que al PP el decreto ómnibus "no le gusta, pero hay un bien superior que es aprobar las ayudas a los afectados por la Dana, los pensionistas y los abonos para el transporte", reflexiona
- Explica que Sánchez es "el presidente más antimunicipalista de la democracia". "Tiene más acuerdos firmados con el independentismo que con el municipalismo. Se ensaña con los ayuntamientos porque una mayoría están gobernados por el PP", añade
- Reprocha que "Sánchez castiga donde no gobierna" y comienza este año imponiendo la "tasa Sánchez" de basuras y sin noticias del plan de rescate a los ayuntamientos en riesgo financiero. "El único fondo que conocemos es el fondo que pilota Montero para mociones de censura. Un disparate", subraya
- "Sánchez ha tirado la toalla de la gestión, porque no sabe o porque no puede, y a lo único que se dedica es a administrar ideología, y la prueba más palpable la tenemos con el famoso decreto de esta semana", destaca